

ひまわりクリニックきょうごく

# ひまわり便り

Vol.47

昨年の4月より、約1年間ひまわりクリニックの所長として町民の健康を見守ってくれた、竹下浩医師が3月末をもちまして退任し、4月から新たに徳渕浩医師が新所長として就任いたします。今後とも宜しくお願いいたします。

## 竹下所長退任のご挨拶



本年3月31日付でひまわりクリニックきょうごくでの任期は終了となります。

最初は、どのような患者様が来院され、これまでどのような治療がなされてきたのかを把握するまでに時間がかかるであろうと考えていたのですが、患者背景をしっかりと理解している職員が多く、様々な助言を受けることができ、大変助かりました。

自分が仕事から離れる年代になった時にどのようにして生きていくべきかなどを考えさせられることも多く、1年間という短い期間ではありましたが、自分の中では貴重な時間を過ごすことができました。

京極町での経験を活かし、新たな勤務地でも地域医療の課題に取り組んでいこうと考えております。

最後になりますが、今後の皆様のご健康をお祈り申し上げます。

## 徳渕医師ご紹介

名前：徳渕 浩（とくふち ひろし）

出身：福岡

好きな食べ物：肉

嫌いな食べ物：特に無し

趣味：薪作り

町民のみなさんへ：

3年前から京極町に住んでいます。町民の皆様の  
お役に立てるよう頑張ります。

